
بسيط. سهل الاستخدام. عملي.
كل ما تحتاجه من معلومات عن قطع الغيار والخدمات متاح لك 

.SIS2GOو SIS 2.0 ببحث سريع عبر

SIS2.CAT.COM

SIS2GO تطبيق

يساعد على عدم اللجوء 
للتخمين عند إجراء عمليات 

الإصلاح، واستكشاف 
الأخطاء وإصلاحها باستخدام 

نظام معلومات الخدمة 2.0 
 ،SIS2GOو )SIS 2.0(

مع الوصول بشكل أفضل 
إلى قطع الغيار ومعلومات 

الخدمة الأكثر حداثة 
واعتمادية.

التشغيل والصيانة
كيفية تشغيل وصيانة المعدات

معلومات عن قطع الغيار
تحديد قطع الغيار ومعرفة مكانها في المعدات

التفكيك والتجميع
إجراءات الإصلاح خطوة بخطوة

المخططات
كيف تعمل الأنظمة الهيدروليكية والكهربائية

أدلة استكشاف الأخطاء وإصلاحها
كيفية تشخيص مشاكل المعدات وحلها

و اكثر من ذلك بكثير!



AANNYY  BBRRAANNDD  OORR  
NNUUMMBBEERR  OOFF  

AASSSSEETTSS

PPeerrssoonnaalliizzeedd  MMaannaaggeemmeenntt  ||  Customize alerts to fit your business needs. From the Needs 
Review page to your ongoing Tasks lists, you can keep track of your equipment 
exactly  how you want.

SSaavvee   TTiimmee  ||  A single dashboard monitors mixed fleets and helps you forecast critical 
maintenance and asset allocation. Enabling you to access your fleet data in one place.

CCoonnttrroolllleedd  CCoossttss  ||  Visibility to location, utilization and much more makes it easier for you 
to economically deploy assets.

@m ya

VISIONLINK ON-THE-GO
Scan this QR Code to download 

the VisionLink app on IOS or 
the Google Play Store. 

REGISTER ONLINE
Visit VL.Cat.Com to request a demo 

or create an account and start 
managing your equipment today. 

FIND HELP
Contact a local Cat® dealer 
for further information or 

assistance.

© 2024 Caterpillar. All Rights Reserved. CAT, CATERPILLAR, LET’S DO THE WORK, their respective logos, 
“Caterpillar Corporate Yellow,” the “Power Edge” and Cat “Modern Hex” trade dress as well as corporate 
and product identity used herein, are trademarks of Caterpillar and may not be used without permission.

A SOLUTION FOR YOUR ENTIRE FLEET

VISIONLINK

WHEN YOU’RE ON-THE-GO

*Data field available can vary by equipment manufacturer when 
appropriate API integrations or Cat® PL devices are in use

**QR Code is registered trademark of DENSO WAVE INCORPORATED

AAsssseett  QQRR****  CCooddee  SSccaannnniinngg  ||  Simply scan an asset’s QR Code and instantly add it to your 
fleet for easy access to insights on that machine.

AAcccceessss  ttoo  IInnssiigghhttss,,  AAnnyywwhheerree | Thanks to the intuitive UI of VisionLink Mobile, customers 
can easily monitor data on their equipment at a moment’s notice.

With the help of Cat® equipment management, you may be able to improve fuel 
efficiency, reduce idle time, address machine faults and boost profitability and 
productivity across all your assets.

VisionLink connects multiple data sources into a single asset management platform, 
making it easy to monitor your entire fleet in one place – no matter the size of your 
company or fleet. Take control on the go with VisionLink mobile, allowing you to stay 
on top of your fleet anytime and anywhere.

CCoommpplleettee  PPllaannnneedd  MMaaiinntteennaannccee  ||  Easily stay on top of and complete scheduled planned 
maintenance activities right from your mobile device.

إن إجراء الإصلاحات بنفسك ليس بالأمر السهل دائمًًا. قد يكون من الصعب العثور على معلومات 
يمكنك الوثوق بها فيما يخص رموز تشخيص الأعطال، وفهم إجراءات الإصلاح والصيانة المناسبة، 
والتأكد من حصولك على قطع الغيار المناسبة. هناك دائمًًا أسئلة مثل "ما هي قطع الغيار التي أحتاجها 

حقًاً؟" أو "ماذا فعلت بدليل التشغيل والصيانة الخاص بمعداتي؟" 

مع SIS 2.0 وSIS2GO يمكنك أن تتمتع بمزيد من الثقة في قدرتك على الوصول إلى أحدث المعلومات 
التي يمكن الاعتماد عليها، بغض النظر عن حجم أسطولك!

حل لكل عميل

 عدد 
الماكينات

 Modern" وعلامة "Power Edge" وكذلك علامة ",Caterpillar Corporate Yellow" والشعارات الخاصة بها، وعلامة ،LET’S DO THE WORKو CATERPILLARو CAT .جميع الحقوق محفوظة .Caterpillar 2024 ©
Hex" الخاصة بـ Cat، بالإضافة إلى علامة تعريف الشركة وهوية المنتج المستخدمة هنا، كلها علامات تجارية خاصة بشركة Caterpillar ولا يجوز استخدامها بدون تصريح.

موارد اختيارية متاحة وفقًاً للشروط والأحكام السارية. معلومات الخدمة متوفرة في المقام الأول باللغة الإنجليزية. الاشتراكات متاحة فقط لأصحاب التجارة والأعمال والحرف وللاستخدام المهني وفي بلدان مختارة فقط. قد 
https://www.cat.com/en_US/legal-notices/cat-interact-legal-notices.html#PrivacyNotice :يتم تقديمه من قبل بعض التجار المستقلين المشاركين فقط. إشعارات إضافية

البحث عن المساعدة
اتصل بموزع Cat المحلي 
للحصول على مزيد من 
المعلومات أو المساعدة.

التسجيل عبر الإنترنت
قم بزيارة PCC.cat.com لإنشاء حساب 
والتسجيل لدى أحد الموزعين المحليين.

احصل على SIS2GO اليوم!
قم بمسح رمز الاستجابة السريعة هذا 
لتنزيل SIS2GO. متوفر على منصات 

.Androidو iOSو Windows

SIS2GO
مثالي للعملاء كثيري التنقل | يمكن الوصول إلى SIS2GO دائمًًا، سواء كنت متصالًا بالإنترنت أو 

تعمل دون أي تغطية، حيث تكون المعلومات التي تحتاجها في متناول يدك، حتى في أكثر مواقع 
العمل النائية. 

مسح رمز الاستجابة السريعة QR* للأصول | قم بمسح رمز الاستجابة السريعة QR الخاص بأصولك 
لإضافته على الفور إلى أسطولك للوصول السريع إلى معلومات الصيانة والإصلاح.

خيارات بأسعار معقولة | قم بتنزيل SIS2GO مجانًاً من أحد متاجر التطبيقات. سيكون لديك إمكانية 
الوصول إلى أدلة الأجزاء ودليل التشغيل والصيانة. احصل على معلومات خدمة إضافية مقابل 

اشتراك شهري أو سنوي بأسعار معقولة لكل رقم تسلسلي للمعدات.

SIS 2.0
مورد متكامل | يعمل SIS 2.0 على دمج بيانات قطع الغيار والخدمة، مما يقلل عدد المنصات التي 

تحتاجها لإنجاز المهمة.

تحسين القدرة على إصلاح الماكينة بشكل صحيح من المرة الأولى | يساعد على عدم اللجوء للتخمين 
عند إجراء عمليات الإصلاح، واستكشاف الأخطاء، وإصلاحها باستخدام نظام معلومات الخدمة 

SIS 2.0( 2.0( وSIS2GO، فضلاًً عن إمكانية الوصول المحسّّنة إلى قطع الغيار ومعلومات الخدمة 
الأكثر حداثة واعتمادية.

مصدر موثوق | تم استخدام SIS Web/SIS 2.0 منذ عام 1993. مع دعم لأكثر من 4 ملايين قطعة من 
  .Caterpillar المعدات، فلا عجب أن يكون هذا هو التطبيق الأكثر استخدامًًا في

*رمز الاستجابة السريعة هو علامة تجارية مسجلة
DENSO WAVE INCORPORATED لـ


